



**PUTIN LANZA ATAQUE MASIVO**

# Rusia asedia Kiev y aleja fin de la guerra

**MIENTRAS ZELENSKI** anunció una reunión con Donald Trump este domingo, la capital de Ucrania y otras regiones del país fueron atacadas con drones y misiles

AFP Y REUTERS

KIEV.— En medio de las negociaciones para poner fin a casi cuatro años de guerra, Rusia lanzó un ataque con drones y misiles contra varias regiones de Ucrania y la capital Kiev.

"Explosiones en la capital. Las fuerzas de defensa aérea están en operación", informó en Telegram el alcalde de Kiev, Vitali Klitschko. "¡Por favor, permanezcan en los refugios! El enemigo está atacando la capital", declaró por su parte el jefe de la administración militar local, Timur Tkatchenko.

Las conversaciones para resolver el conflicto se han acelerado en las últimas semanas, pero la ofensiva nocturna del mandatario ruso Vladimir Putin podría congelarlas.

Antes, el presidente



Foto: Reuters

Ante los bombardeos con drones y misiles, los ucranianos se refugiaron en estaciones subterráneas del metro de Kiev.

ucraniano, Volodímir Zelenski, anunció que viajará a Florida para reunirse mañana con Donald Trump, en un encuentro para "refinar" un plan de paz de 20 puntos que busca poner fin a la guerra.

La agenda estará marcada por el tema de las

concesiones territoriales en el Donbás y el control de la central nuclear de Zaporiyia. "Se pueden decidir muchas cosas antes de Año Nuevo", aseguró Zelenski. Zaporiyia está en la línea del frente y controlada por fuerzas rusas.



LANZA ATAQUE MASIVO

# PUTIN ATACA KIEV PESE A DIÁLOGO POR LA PAZ

POTENTES EXPLOSIONES sacudieron la capital de Ucrania y otras regiones mientras Zelenski anunció una visita a Trump; afinarán plan de cese al fuego



AFP Y REUTERS  
global@gimm.com.mx

**KIEV.**— En medio de las negociaciones para poner fin a casi cuatro años de guerra, Rusia lanzó un ataque con drones y misiles contra varias regiones de Ucrania y la capital Kiev.

“Explosiones en la capital. Las fuerzas de defensa aérea están en operación”, informó en Telegram el alcalde de Kiev, Vitali Klitschko.

“¡Por favor, permanezcan en los refugios! El enemigo está atacando la capital”, declaró por su parte el jefe de la administración militar local, Timur Tkatchenko.

Las conversaciones para resolver el conflicto se han acelerado en las últimas semanas, pero la ofensiva nocturna del mandatario ruso Vladimir Putin podrían congelarlas.

Antes, el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, anunció que viajará a Florida para reunirse mañana con Donald Trump, en un encuentro para “refinar” un plan de paz de 20 puntos que busca poner fin a la guerra.

La agenda estará marcada por el tema de las concesiones territoriales en el Donbás y el control de la central nuclear de

Zaporiyia. “Se pueden decidir muchas cosas antes de Año Nuevo”, aseguró Zelenski. Zaporiyia está situada en la línea del frente y controlada por las fuerzas rusas.

Este plan congelaría la línea del frente, pero abriría la puerta a que Ucrania retire sus tropas del este, donde podrían crearse zonas desmilitarizadas, según explicó Zelenski, quien reveló detalles del documento a principios de esta semana.

Es la declaración más clara del líder ucraniano reconociendo la posibilidad de concesiones territoriales, como parte de un plan más aceptable para Kiev que una



propuesta inicial de 28 puntos presentada por Washington el mes pasado, que se ajustaba a muchas de las principales exigencias de Rusia.

Ataques rusos previos con drones lanzados el viernes dañaron buques con bandera de Eslovaquia, Palaos y Liberia en puertos de las regiones ucranianas de Odesa y Mikoláiv, dijo el viceprimer ministro ucraniano.

En las últimas semanas, Rusia ha intensificado los ataques contra la región meridional de Odesa y, según responsables

ucranianos, Moscú pretendía aislar a Ucrania del mar Negro y sembrar el caos entre la población civil.

No hubo víctimas en los ataques del viernes, dijo Oleksi Kuleba en una declaración en Telegram, pero causaron cortes de electricidad y dañaron ascensores y almacenes civiles en la región de Odesa.

Los drones también dañaron una locomotora y un vagón de mercancías en la estación ferroviaria de Kovel, en el noroeste del país.

**Dos muertos y ocho heridos se reportaron en ataques de las fuerzas rusas sobre la provincia de Járkov.**

